

西っ子だより

新しい年がスタートしました

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。

皆様方におかれましては、本校児童のため日々ご尽力いただき本当にお世話になります。

2025年がスタートしました。

3学期はあっという間に過ぎていきます。卒業・進級へ向けた取組や学習のまとめの取組など3学期をより充実させるため、来年度へつなげるため、さらに試行錯誤を繰り返したり努力したりすることが大切になってきます。

子どもたちの健やかな成長を願い、職員一同教育活動に尽力してまいりますので、本年もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

1月8日(水)に、体育館工事のためZOOMで3学期の始業式を行いました。始業式では代表の子どもたちが冬休みの思い出と3学期の抱負をしっかりとした言葉で伝えてくれました。

冬休みは「縄跳びを頑張った」、「地域の行事に参加した」、「餅つきをした」などの楽しい思い出や毎日のように頑張ったことなどの発表に続き、3学期は、「うんていがんばる」、「縄跳びをがんばる」、「字をきれいに書く」、「漢字をしっかりと書く」、「よく考えた言葉遣いをしたい」、「卒業式を成功させたい」、「最高の姿で過ごしたい」など、一人一人がしっかりと頑張る意欲を伝えてくれました。

3学期は来年度の1学期に向けての、「0学期」ともいわれています。新年度につながる素敵な3学期にして欲しいです。一人一人のさらなる成長が楽しみです。

裏面に2月行事予定を載せています。

陶芸教室

12月17日(火)に5・6年生が陶芸教室を行いました。陶芸家の先生に来校していただき、プロから直接手ほどきを受けるよい機会となりました。

子どもたちは思い思いの作品を一生懸命作り上げました。とても素敵な作品ができました。



化石発掘

6年生が12月12日(木)に、町内直野内山の坂本鉱業所さんにお邪魔して、珪藻土に含まれる化石の発掘に出かけました。子どもたちは、いくつもの珪藻土の塊を丁寧に割り、やっと葉っぱの化石などを見つけてことができました。

地球の歴史が作った化石、子どもたちは時間を忘れてたくさん見つけようと頑張りました。

坂本さんのご協力ですらに学習が深まりました。

